



Élevage

La décapitalisation du cheptel se poursuit avec une augmentation des abattages de brebis de réforme. Résultat, le nombre des agneaux abattus recule de 12 % en un an. Les prix ne cessent de croître pour atteindre 7,9 € le kilo carcasse, soit une hausse de 40 centimes depuis un an en augmentation de 1,35 € par rapport à la moyenne quinquennale. Les importations augmentent légèrement en provenance des autres pays de l'UE mais elles diminuent de 33 % en provenance de Nouvelle-Zélande. La consommation recule de 4,5 % en un an.

[EN SAVOIR PLUS](#)